

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR KESULITAN MAHASISWA PTAG  
DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN PENERAPAN KOMPETENSI  
PEDAGOGIK GURU**

**SKRIPSI**

diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana  
Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri



Oleh:

**ELSA NUR VRIATNIKA**

**1204080**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TEKNOLOGI AGROINDUSTRI  
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2016**

# **Analisis Faktor-Faktor Kesulitan Mahasiswa PTAG dalam Mengimplementasikan Penerapan Kompetensi Pedagogik Guru**

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan

© Elsa Nur Vriatnika  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Desember 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN DAN PERSETUJUAN**  
**SKRIPSI**  
**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR KESULITAN MAHASISWA PTAG**  
**DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN PENERAPAN KOMPETENSI**  
**PEDAGOGIK GURU**

**Oleh:**  
**ELSA NUR VRIATNIKA**  
**1204080**

**Menyetujui dan mengesahkan,**  
**Pembimbing I,**

**Dr. Yatti Sugiarti, M.P.**  
**NIP. 19631207 199303 2 001**

**Pembimbing II,**

**Siti Mujdalipah, S.TP., M.Si.**  
**NIP. 19821007 201012 2 001**

**Mengetahui,**  
**Ketua Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri,**

**Dr. Yatti Sugiarti, M.P.**  
**NIP. 19631207 199303 2 001**

## SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “*Analisis Faktor-Faktor Kesulitan Mahasiswa PTAG dalam Mengimplementasikan Penerapan Kompetensi Pedagogik Guru*” ini beserta seluruh isinya benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Desember 2016

Yang Menyatakan,

Elsa Nur Vriatnika

NIM. 1204080

## UCAPAN TERIMAKASIH

*Bismillahirrahmanirrahiim,*

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt. atas segala nikmat, karunia dan pertolongan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “*Analisis Faktor-Faktor Kesulitan Mahasiswa PTAG dalam Mengimplementasikan Penerapan Kompetensi Pedagogik Guru*”. Shalawat dan salam bagi junjungan Nabi Muhammad SAW., keluarga dan sahabatnya.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapat banyak bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah turut serta membantu memberikan arahan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Dr. Yatti Sugiarti, M.P. sebagai Dosen Pembimbing I dan Ketua Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri yang selalu meluangkan waktu, memberikan arahan dan bimbingan, serta senantiasa memberikan motivasi, semangat dan dukungan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Siti Mujdalipah, S.TP., M.Si. sebagai Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, mengarahkan dan memberikan motivasi, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Mustika NH, S.TP., M.Pd. sebagai dosen pembimbing akademik yang senantiasa mengingatkan, memberikan motivasi, semangat dan dukungan secara lisan maupun sosial media yang bermanfaat bagi penulis.
4. Bapak Drs. Tatang Sastrawijaya, S.T. selaku Kepala Prodi THP SMKN 1 Kuningan yang telah menjadi narasumber dan membantu peneliti untuk mengumpulkan informasi dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Bapak Rahmat Muharram, S.P. selaku guru pamong SMKN 1 Cidaun yang telah menjadi narasumber dan membantu peneliti untuk mengumpulkan informasi dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Kak Ismarini Bekti Setiani, S.Pd yang telah memberikan ilmunya mengenai *Self-Efficacy* mahasiswa calon guru dan membantu peneliti untuk mengumpulkan informasi dalam penyelesaian skripsi ini.

7. Orang tua tercinta yaitu papih Kusumo Daryo dan mamih Ade Siti Supriati, adik tersayang Firman Agung Nugroho dan keluarga besar yang tiada hentihentinya mengingatkan, memberikan dukungan moril maupun materil, semangat dan do'anya kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Santi Yulianti, Neng Fatmah Fatonah Khoirunnisa dan Redha Regina Mirdan sebagai sahabat seperjuangan dan teman satu kosan bernama *Isola Paradise* mulai dari awal masuk kuliah sampai akhir dalam keadaan suka, duka maupun susah bersama, yang selalu saling mengingatkan, memberikan semangat dan dukungan baik moril maupun materil bagi penulis.
9. Teman-teman seperjuangan angkatan 2012 yang selalu memberikan semangat, dukungan, kerjasama dan saran yang bermanfaat bagi penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Sahabat pena dari UKM KI Al-Qolam UPI yang senantiasa memberikan motivasi dan dorongan kepada penulis untuk segera menyelesaikan amanah studinya disamping kesibukan penulis yang terus berkarya di bidang lain.
11. Keluarga dan sahabat *FRELLES WORLD* yang telah menemani penulis sejak usia dua tahun, yang senantiasa menghibur, mengganggu, memotivasi dan memberikan sejuta inspirasi dalam kehidupan penulis.
12. Seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga amal dan kebaikan semua pihak yang telah diberikan kepada penulis mendapat imbalan dari Allah Swt., Aamiin. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi yang telah disusun ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi semua pihak yang membutuhkan terutama dalam pengembangan penguasaan kompetensi guru mahasiswa Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri.

Bandung, Desember 2016

Penulis